
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig stellt fest, dass Rm Langner gem. §22 GemO aus 
Sonderinteresse den Saal verlassen hat. 
 
Beigeordneter Prümm ergänzt, dass, wie im Haupt- und Finanzausschuss besprochen, der 
Bauherr, wenn er energetisch so saniere, dass er den Anschluss- und Benutzerzwang nicht 
brauche, er darüber zuvor informiert werde. 
 
 


